

長野県議会議員 自民党県議団

竹内まさみ

活動報告

令和3年8月発行 第8号

竹内正美 事務所

【坂城】坂城町坂城10046-101
TEL 0268-82-7377
【千曲】千曲市桜堂523-38 1階
TEL 026-214-7410
URL takeuchimasami.com



精力的に活動しています！活動の一部をご報告します

2021年5月～2021年8月



調査



調査



千曲市



千曲市

環境文教副委員長として現地調査

自転車道路の整備状況を調査

姨捨棚田にて関係者と情報交換

戸倉上山田温泉の経営者と情報交換



調査



交流



坂城町



女性視点を活かした防災計画を提案

千曲川を活かした観光開発調査

介護事業所の利用者さんと交流

坂城高校生によるまちづくりシンポジウム

(1) 本県における児童虐待防止に向けた取組について
（2）児童虐待対応における関係機関間の連携について
（3）児童虐待対応における児童の自立支援について
（4）児童虐待対応における社会的養護下で養育された児童の自立支援について



竹内正美 公式サイトも是非ご覧ください



竹内正美公式サイトでは、議会での質問全文や活動報告のバックナンバーなどもご覧いただけます。お持ちのスマートフォンまたはパソコンから是非アクセスしてください。皆様のご意見・ご感想などもお待ちしております。



(1) 本県における児童虐待件数も増えて複雑なケースが生じている中、本県における児童福祉司の配置状況の推移と今後の配置見込を伺う。
(2) 児童虐待通告があつた際に本県における児童福祉司の配置状況は、児童相談所はどのように児童の安全確認を実施しているのか。
(3) 国では、児童の安全確認について、通告があつてから48時間以内に直接目視により行うことと定めているが、他県等においては、更に迅速な対応を促す観点から、24時間以内とするルールを定めている自治体もいくつか存在する。本県における対応状況はどうなっているか。
(4) 安全確認の結果、家庭での安全が担保できないと判断される場合には、一時保護を行うことになるが、近年、一時保護所における子どもの生活・学習環境の改善、権利養護の重要性が指摘されており、本県における改善状況はいかがか。（全て野中こども若者局長）

(1) 児童養護施設等を退所した児童が進学・就職する際の資金面での支援の状況はどうか。
(2) 施設等を退所した児童が悩みを相談したり、必要な支援等が受けられるための制度やその取組状況はいかがか。（野中こども若者局長）

社会的養護下で養育された児童の自立支援について

(1) 児童養護施設等を退所した児童が進学・就職する際の資金面での支援の状況はどうか。
(2) 施設等を退所した児童が悩みを相談したり、必要な支援等が受けられるための制度やその取組状況はいかがか。（野中こども若者局長）

長野県から県民の皆様へ

新型コロナウイルス感染症の拡大を防ぐためのお願い
(長野県HPもご覧ください)

- ①発熱等の風邪症状のある方は外出を控えましょう
- ②集団感染の防止にご協力ください
- ③自らの感染を防止し他の人にうつさないようにしましょう

長野県議会議員：竹内正美プロフィール

- 長野商業高校卒業 ●千曲市土口出身/坂城町上平在住 ●キャリアコンサルタント(国家資格) ●産業カウンセラー ●生涯学習開発財団認定コーチ ●信州おもてなしマイスター
- 自民党長野県連女性局顧問 ●自民党長野県千曲市・埴科郡第一支部長 ●令和3年度 常任委員会環境文教委員会(副委員長) ●令和3年度 議会運営委員

長野県自由民主党県議団

JIMIN Nagano

〒380-8570長野県長野市大字南長野字幅下692-2 县庁議会棟 2F
TEL:026-235-2550 FAX:026-231-5571 https://jimin-nagano.net/2021
Summer

パンデミック（感染症の世界的な大流行）によつて県民の生活も一変。阿部知事はじめ県職員も2年に渡り懸命に対応して参りました。県議会では自民党県議団が最大会派としてリーダーシップを發揮。6月県議会においても29人の自民党県議が一丸となり、意欲あふれる一般質問、委員会質疑、現地調査、知事や政府等への要望活動を行いました。

継続的支援を要望

6月補正予算案
約219億円を可決

（6月補正予算案概要）

■医療提供体制の強化

- ①受入病床の拡充や感染症患者の重症化抑制に必要な設備整備支援

■PCR検査の推進

- ①変異株対策のためのゲノム解析や感染拡大時の迅速な検査を実施するため、検査機器整備を支援
- ②陽性者が発生した事業所の従業員や、県が不要不急の往来を控えるよう呼びかけている都道府県で開催される大会への参加者が行うPCR検査費用を支援

■県内経済の下支え

- ①コロナ禍の影響で売上が減少した中小企業者等に応援金を支給するほか、感染防止策を徹底しつつ、事業の再構築や県産品の販路拡大等に取り組む事業者を支援
- ②地域交通の維持・安全確保、国内定期航空便の運航継続を図るため、厳しい経営環境における交通事業者を支援
- ③緊急事態宣言等の影響で厳しい経営環境における観光事業者を支援するため、宿泊事業者が行う前向きな投資への助成や県民向けの旅行代金割引等を実施

■困窮者への生活支援

- ①コロナ禍で生活に困窮する世帯への「新型コロナウィルス感染症生活困窮者自立支援金」の支給、孤立・孤独により不安を抱える女性への相談支援や生理用品の配布

■2050ゼロカーボンの取組

- ①「信州の屋根ソーラー」の普及を加速させるため、ゼロカーボン基金を拡充し、認定事業者による太陽光発電の普及啓発への支援や蓄電池等を導入する県民向けの補助制度を創設

■その他

- ①県立高校ICT環境整備事業
- ②私立学校における学習用端末整備事業
- ③信州まつもと空港利活用推進事業ほか



◆竹内正美　コロナ禍で観光業の皆さんのが御苦労されている県もスピーディに対応してくださいり、私の身近な所では戸倉上山田温泉があるが、感謝の声が多い。

実は戸倉上山田温泉は今、昭和レトロな雰囲気が若い方に人気だ。何気ない看板や、スナックの紫やピンクといった看板が若い人にはウケるらしく、記念撮影をしたりしている。フィルムコミッショングで撮影の現場として使われることが増えていることも影響している。ただ市の担当者は、撮影のたびにネオンをつけて貰うよう頼み込むなど、ご苦労も多い。温泉と言えば日経に、草津温泉が

正美さん（一期）。様々なセミナーの講師やカウンセラーとして人気を博した経験を持つ。優しい語り口は多くの人々を魅了し、今でも熱烈なファンが多い。

竹内県議の郷土愛には目を見張るものがありますが、今年3月の観光委員会の中でもそんな一面が垣間見えました。その一端をご紹介します。（抜粋・要約）

コロナ不活性化に効果があるということを群馬大が実証し、誘客に繋げているという記事が出た。すぐに戸倉上山田温泉の人たちから連絡が来て、戸倉上山田の温泉もコロナに効くのではないかという声があつた。何か情報があれば、教えて頂きたい。

これから、戸倉上山田温泉は、リゾートテレワークでも頑張っているが、昔ながらの旅館が魅力は良いのだが、仕事に適さない部分があることも指摘されている。

○大樹観光誘客課長　リゾートテレワークをするには、集中できる個室で、戸倉上山田温泉の人たちから連絡が来て、戸倉上山田の温泉もコロナに効くのではないかという声があつた。何か情報があれば、教えて頂きたい。

それから、戸倉上山田温泉は、リゾートテレワークでも頑張っているが、昔ながらの旅館が魅力は良いのだが、仕事に適さない部分があることを指摘されている。



○大樹観光誘客課長　特に長野県としては、そのエビデンスを取るようなことはしていないが、白骨温泉のお湯がかなり良いというような話もあるので、温泉には効果があるのかなど感じている。

◆竹内正美　リラックス効果すなわち免疫力を上げると思われるの、そういう意味では、温泉をそういう側面でPRすることもできるのではないかと、業者さんとも話しています。

また、今年度の事業で、現在、私たちが呼びかけ、宿泊施設で大体80から100施設が、リゾートテレワークをやりたいと登録をしている。今、そのデジタルバンフレットを作つており、年度内には完成する。ホームページ等で紹介し、リゾートテレワークに宿泊施設も活用していくだけでもうなPRをしっかりとやっていく。

◆竹内正美　実際の利用者には不都合な点もあるようなので、その点もお願いします。